

## «Zukunft Tram» im Kleinbasel

### Einladung zur öffentlichen Podiumsdiskussion

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Anwohner

Wir freuen uns, Sie zu einer interessanten Podiumsdiskussion einzuladen.

Am 5. August 2019 diskutieren wir am Claragraben über die Pläne des Tramnetzausbaus im Kleinbasel. Dabei erfahren wir aus erster Hand von Regierungsrat Hans-Peter Wessels, welche neuen Tramstrecken im Kleinbasel geplant sind. In einem Kurzreferat erläutert der Baudirektor die neuen geplanten Strecken im Kleinbasel «Claragraben», «Klybeck» und «Feldbergstrasse (Tram30)».

Vor Ort im Claragraben möchten wir aber nicht nur über die geplanten Projekte sprechen, sondern auch einen Blick in die Zukunft wagen und darüber sprechen, welche Technologien in Zukunft am nachhaltigsten und effizientesten die unterschiedlichen Bedürfnisse nach Mobilität in den Städten abdecken werden und welche Rolle das Tram im Verbund mit anderen Verkehrsmitteln in Zukunft haben könnte.

- › **Datum, Zeit:** Montag, 5. August 2019 / 19:00h
- › **Ort:** Wettsteinhof, Claragraben 43, 4058 Basel
- › **Podiumsteilnehmer:**
  - **Hans-Peter Wessels**, Regierungsrat
  - **Lukas Federer**, Wissenschaftlicher Mitarbeiter  
Infrastruktur, Economiesuisse
  - **Claudia Demel**, Leiterin Angebotsplanung BVB
  - **Daniel Seiler**, Präsident FDP Kleinbasel
- › **Moderation:** **Andreas Schwald**, Journalist BZ Basel

Freundliche Grüsse

**FDP Kleinbasel**  
Daniel Seiler  
*Präsident*  
*und Nationalratskandidat*

**Neutraler Quartierverein oberes Kleinbasel**  
Urs Forster  
*Kassier*